

Maduro exhorte le Parlement à développer une économie durable pour vaincre le blocus américain



Informe anual de Maduro ante el parlamento venezolano.

Caracas, 14 janvier (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a présenté son rapport annuel devant la nouvelle Assemblée Nationale. Dans son discours, il a souligné la lutte du pays contre la pandémie et la défense de la souveraineté au milieu du blocus économique, financier et commercial illégal imposé par la Maison Blanche.

"Nous sommes de retour, comme il se doit et comme l'établi la Constitution, en respectant ses mandats sacrés. Il y a cinq ans, c'était une autre situation, mais notre état d'esprit et la volonté de travailler restent

les mêmes", a déclaré le président vénézuélien.

Le président Maduro a affirmé qu'après les élections de décembre, le pays a connu un changement, "la paix a été instaurée, la Constitution a triomphé et il faut dire avec une grande fierté:" le Venezuela a triomphé! ", A-t-il déclaré.

Le président a demandé que justice soit faite car la précédente Assemblée Nationale, était complice des attentats et a incité à l'application des sanctions économiques, financières et commerciales illégales. «il était difficile d'imaginer les dégâts qu'ils pouvaient faire, on a vécu cinq ans de trahison et de cruauté, nous devons en parler aujourd'hui pour que ces actes soient punis et ne tombent pas dans l'oubli », a-t-il déclaré.

«Depuis 2013, notre économie a subi les pires attaques. J'appelle tous les députés à contribuer à la relance de l'économie du pays. Les États-Unis nous ont bloqué criminellement pendant 5 ans », a rappelé le président.

Le chef de l'État a expliqué que ces attaques perpétrées par la Maison Blanche touchent tous les aspects de l'économie nationale: "Il s'agit d'attaques multiples, qui affectent des domaines clés de l'économie tels que les revenus, la monnaie, la dette extérieure, la production de pétrole et les importations " a-t-il ajouté.

Le chef de l'Etat a affirmé qu'entre 2007-2012 le Venezuela a connu une période économique favorable, mais de 2013 à 2018 la situation s'est inversée drastiquement en raison des attentats, "le salaire a été l'un des plus touché, ainsi que notre compagnie pétrolière », a-t-il ajouté.

"Entre 2014-2017, la production de PDVSA a chuté de 69% en raison de sanctions et du blocus. Mais nous avons quand même pu maintenir l'investissement social", a exprimé le chef de l'État.

"La politique criminelle de Donald Trump a été le bourreau des comptes vénézuéliens, ils nous ont volé plus de 43 000 milliards de dollars. Cela a eu une répercussion négative dans la vie sociale du peuple vénézuélien", a souligné le président Maduro.

En ce qui concerne les mesures de prévention des risques, le président a préconisé l'utilisation des masques: « Notre pays signale à peine 120 000 cas en plus de 300 jours de pandémie, un des taux les plus bas au monde », a-t-il rappelé.

"Nous avons activé plus de 58 hôpitaux spécialisés dans le Covid 19. Nous avons reçu des brigades de médecins venus de notre sœur Cuba et nous avons également fait appel aux étudiants de dernière année en médecine », a rapporté le chef de l'Etat.

Le président Maduro a souligné que le Venezuela était le premier pays de la région à décréter une quarantaine, "nous avons été le premier pays du continent à prendre des mesures et aujourd'hui nous avons le meilleur plan préventif dans la nouvelle normalité.

Le président a rappelé que la lutte contre le virus se déroule au milieu du blocus illégal imposé par les États-Unis. L'État vénézuélien a perdu 99% de ses ressources et a été obligé d'arrêter le commerce international », a-t-il déclaré.

Le gouvernement étasunien bloque et vole nos comptes bancaires, sanctionnent les fournisseurs, les compagnies maritimes et toute personne ou entreprise ayant des liens commerciaux avec le Venezuela", a déclaré le président.

"Nous avons annulé le paiement des loyers et des crédits, nous avons donné des aides aux familles et aux travailleurs, nous avons assumé la masse salariale des entreprises privées et nous avons dicté un schéma économique afin de protéger la population", a déclaré le président Maduro.

Malgré les restrictions et le blocus, nous avons activé à nouveau le « Plan du retour au pays » afin d'aider à rentrer au Venezuela des milliers de Vénézuéliens bloqués dans des pays d'Amérique Latine pendant la pandémie. Ce plan sera financé avec nos ressources", a déclaré le président.

D'autre part, le chef de l'Etat a indiqué que dans les prochains jours, les 10 premiers millions de vaccins Sputnik V en provenance de Russie arriveront dans le pays pour commencer la vaccination, a-t-il communiqué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/244623-maduro-exhorte-le-parlement-a-developper-une-economie-durable-pour-vaincre-le-blocus-americain>



Radio Habana Cuba